



Aïe, aïe, aïe. C'est la fin des haricots (ce qui était déjà prévisible depuis des mois) pour le matricule de l'ancien président démissionnaire. Décidément Judas n'arrêtera pas de ricaner là où il est, après s'être pendu... Depuis le temps que l'on ressasse que son pouvoir était uniquement basé sur le fric (qui n'est pas chic du tout), voilà que les langues se délient. Il était temps car la mascarade a assez duré. Le pire, c'est que ce sont des hommes de son propre camp qui ont fait que le pot-aux-roses a été découvert. Surtout, en ce qui concerne « la grande affluence » au Magro. Etant donné que j'ai été traité de tous les noms d'oiseaux par des fanatiques qui ignorent ce dont ils parlent dans les blogs et autres forums à la gloire de Ravalo Dernier, voici l'article paru dans le quotidien Madagascar Matin du 17 août 2010. A force de raconter et d'inventer des histoires, elles se retournent toujours contre vous. Tôt ou tard. Une pensée aux GTT de La Réunion pour leur culot d'avoir fait du 26 juin du cinquantenaire du retour de l'Indépendance, une journée de deuil. Mais ne sont-ils pas tous de la même nationalité que le colonisateur ? Demandez au bon docteur Andriantavy... Ils auront la rançon qu'ils méritent également. Tôt ou tard. Je ne jubile pas, je les plains profondément.

Jeannot Ramambazafy

